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Herrn 
Georg Fortmeier 
- Vorsitzender Stadtentwicklungsausschuss - 
 
 
 
 
 
Anfrage der Ratsgruppe "BÜRGERNÄHE/PIRATEN" zur StEA-Sitzung am 17.10.2017 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Fortmeier, 
 
die o. a. Anfrage 
 
 Welche Informationen hat die Verwaltung über die Nachnutzung des seit Jahren 

leerstehenden Gebäudes, einschließlich des Grundstücks an der Ecke Detmolder 
Straße/Teutoburger Straße, ehemals Firma BOLWIN & HEEMANN 

 
 Zusatzfrage: 
 
 Wann und in welcher Art sind die letzten Gespräche mit dem derzeitigen Eigentümer mit 

welchen Ergebnissen geführt worden? 
 
beantworten wir wie folgt: 
 
Weder das Dezernat 4 noch das Bauamt haben Informationen über die Nachnutzung der 
angefragten Grundstücke. Gespräche mit dem Eigentümer wurden in den letzten Jahren 
nicht geführt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
I. A. 
 
gez. 
 
Herjürgen 


